

AGRADECIMIENTOS

La visita de estos jóvenes de Casablanca a León no habría sido posible sin la inestimable colaboración de instituciones, empresas y personas que han creido en este proyecto y que, más allá de sus productos y servicios, nos han brindado una parte de su tiempo y de su corazón, entre otros, quiero mencionar a Miguel Ángel Abeledo, Quique Cardiaco, Juan Luis García, Marcos García, ...

Agradezco su colaboración a las siguientes instituciones y empresas:

IES La Torre, IES Giner de los Ríos, Unión Sindical de CC.OO. de León,

La Huerta de Fresno, Lentejas Cococca, Legumbres Vegas Bañezanas, Tostas Don José, Choco Dulce Cabezas Sdad. Coop.,

Iberia, Olba, Fundación Carrizos, Caja España, Ayuntamiento de Fresno de la Vega, Ayuntamiento de Valencia de Don Juan, Ayuntamiento de Astorga,

Instituto Cervantes de Casablanca,

MUSAC, Universidad de León,

Ayuntamiento de León, Diputación de León y Junta de Castilla y León

• Fernando Vicent del Campo



DIPUTACIÓN
DE LEÓN



AYUNTAMIENTO
DE LEÓN